

Mittwoch, 10.07.2002

Kein Ende bei Endemol

ARTERN (st). Die Friseurtermine und Kosmetikberatungen müssen wohl noch eine Weile warten. Wie es gestern bei "Endemol" auf Anfrage der "Thüringer Allgemeine" hieß, sei vor Ende der Urlaubszeit nicht mit einer Entscheidung darüber zu rechnen, was nun die "Stadt der Träume" wird. Artern war in die Endrunde des Castings als Handlungsort einer neuen Doku-Seifenoper gekommen. Vor einigen Wochen hatte dafür auch bereits eine erste Beratung mit den Stadtratsfraktionen stattgefunden.

10.07.2002

Copyright: Thüringer Allgemeine